9

JUAN DE SAN LUCAR (1470-1474?) FRANCISCANO

Fue nombrado obispo de Canaria y Rubicón el día 10 de Diciembre de 1470¹. Era Vicario General de la orden franciscana en Canarias, según dice su nombramiento². Por ello, es de suponer que estuvo en Canarias.

No conocemos el año en que finalizó su mandato, pero nos inclinamos por afirmar que él fue el Obispo que en 1472 entabló y ganó en Sevilla el pleito a Diego García de Herrera sobre los diezmos de las islas de señorío³.

¹ Eubel: «Obligaciones», vol. 83, folio 18.

⁻ Viera: «Ex Regesto Bullarum Pauli II», tomo 15, fol. 55

² Eubel: «Vicarius vicariae Canariae», II, pág 226.

³ Cazorla León, Santiago: «Nuestra Señora del Pino en la Historia de Gran Canaria», pág. 89 y 90.

⁻ Wölfel en Anthropos, obra citada, pág. 1054 y 1055